

3^e message à destination des 4^e P. Vente – Informatique

Bonjour à tous!

J'espère de tout cœur que vous avez tous la santé et que vous continuez inlassablement à prendre bien soin de vous! C'est encore aujourd'hui une priorité!

Vous êtes nombreux à me laisser sans nouvelles ... c'est dommage ...

Ça me ferait vraiment très plaisir que vous me fassiez un petit coucou ...

J'avoue ... vous me manquez ...

En attendant le plaisir de vous lire, je vous ai préparé un texte à encoder dans Word ou tout autre traitement de texte, peu importe.

Je vous demande d'encoder le texte brut que vous trouvez ci-dessous.

Vérifiez bien l'orthographe ... vous avez le temps, non? ;-)

Ensuite vous allez appliquer la mise en page suivante:

Travail 1

- Police Century Gothic taille 10
- Titre principal: taille 20 – majuscules - centrer – bordure simple
- Ce qui est en gras: appliquer italique – centrer – petites majuscules – taille 12
- Sous-titres: gras + centrer
- Justifier les paragraphes
- Appliquer la coupure des mots automatique
- Créer le pied de page avec bordure supérieure – taille 8
- Enfin, chercher une image pertinente sur Internet et l'insérer sous le texte, au centre de la feuille
- Le texte tient sur une seule page
- Envoyer le travail par mail à l'adresse suivante: m.labie@hotmail.com

Travail 2:

- Une fois corrigé, modifier complètement la mise en page avec les différentes fonctions vues en classe et avec un maximum d'originalité.

J'espère vraiment que cette semaine je vais avoir de vos nouvelles; si pas pour m'envoyer le travail, au moins pour me dire comment vous allez.

J'espère à très bientôt le plaisir de vous lire

Prenez soin de vous et de vos proches

Martine Labie

L'eau, un trésor rare: l'or bleu

Aujourd'hui, nos réserves d'eau sur terre commencent sérieusement à s'épuiser et cette triste réalité pourrait s'étendre à toute la planète. Chaque été, le gouvernement français doit prendre des mesures d'urgence dans certaines régions. Il demande aux personnes de ne pas changer l'eau de leur piscine et de ne pas trop arroser les jardins.

Les bonnes habitudes à prendre

Prends une douche plutôt qu'un bain: tu consommeras 3 fois moins d'eau. Évite de laisser couler l'eau du robinet inutilement: lorsque tu te brosses les dents, rince-toi la bouche avec un verre. En cours, pense à toujours utiliser les 2 côtés d'une feuille. N'oublie pas que, pour fabriquer des feuilles de papier, on utilise énormément d'eau. Si tu as des plantes chez toi, arrose-les à la tombée du jour (surtout en été) pour leur permettre de bien boire pendant la nuit. Si tu as la chance d'avoir un jardin, tu peux récupérer l'eau de pluie dans un bac profond.

Un milliard d'hommes n'ont pas accès à l'eau potable!!!

Terre à sauvegarder

Aujourd'hui, chacun d'entre nous peut trier ses déchets et les déposer dans des poubelles spéciales. Ils sont ensuite traités et transformés. La plupart de nos déchets polluent le sol, d'autres mettent plus de 100 ans pour se dégrader.

Les bons réflexes

Incite ta famille à trier les déchets. Pense aussi à transformer les objets: un pot de confiture peut devenir une boîte à petits objets (trombones, etc ...). Donne les objets dont tu n'as plus besoin à des associations près de chez toi. Évite d'acheter des produits enveloppés dans des emballages individuels. Pour ta trousse, mise sur des stylos plumes rechargeables et des feutres à base de colorants naturels lavables.

La terre n'est pas une poubelle! Pourtant chaque français produit environ 420 kilos de déchets par an, deux fois plus qu'autrefois!

De l'air pur à préserver

Sais-tu que tu absorbes près de 10 000 litres d'air par jour? Malheureusement, depuis 150 ans, les usines, les voitures et les avions polluent notre atmosphère en rejetant des gaz. L'un d'eux, le gaz carbonique, n'est plus suffisamment absorbé par les forêts, détruites en partie par l'homme.

Un vent d'astuces pour de l'air pur

Aère ta chambre tous les jours (10 minutes suffisent en hiver): son air sera mieux renouvelé et donc plus sain. Si tu es un(e) adepte du déodorant, préfère ceux en bâton ou à bille, car les aérosols (ou sprays) rejettent beaucoup plus de déchets dans l'air. Chaque fois que tu le peux, déplace-toi à pied, en rollers, en vélo ou en bus qui est le moyen de transport le moins polluant parmi ceux à moteur. La climatisation aussi est polluante pour l'atmosphère. Si tu es du genre à la réclamer en voiture, fais un effort pour t'en passer et ouvre ta vitre.

L'air que nous respirons est de plus en plus pollué par le développement de l'industrie et des transports.